

Senadora Aravena y Diputado Schubert piden aclarar vínculos de alcalde Neira con la CAM

Los parlamentarios Republicanos coincidieron en que “si esta situación se comprueba sería del todo gravísimo para los habitantes de Temuco y sus alrededores. Esperamos que la Fiscalía esclarezca a la brevedad estos vínculos porque no podemos permitir que las autoridades de nuestro país estén vinculadas a organizaciones terroristas o delictuales”.

Tras conocerse la información de que la Fiscalía investiga un audio en el que se menciona que el alcalde de Temuco, Roberto Neira, habría financiado su campaña de 2021 con dinero de la CAM, la senadora Carmen Gloria Aravena y el diputado Stephan Schubert exigieron aclarar los vínculos del actual jefe comunal y esta orgánica radical.

La senadora por La Arau-

canía, Carmen Gloria Aravena señaló que “no debería extrañarnos que el edil pueda tener nexos con la Coordinadora Arauco Malleco y Héctor Llaitul, considerando que el sector al que representa siempre ha sido ambiguo respecto de la acción de estos grupos”. Sin embargo, “si esta situación se comprueba, es del todo gravísimo para todos los ciudadanos de la comuna de Temuco”.

“Tal como lo hemos dicho en otros casos, la Fiscalía viene haciendo investigaciones serias y cuando hay argumentos suficientes, la justicia debe actuar con todas sus herramientas, dado que los vínculos del poder y el terrorismo pueden dar inicio a profundas crisis para los países democráticos” manifestó la parlamentaria. Asimismo, sostuvo que “esperamos que Roberto Neira les explique a



todos los habitantes de Temuco y de la macrozona sur, que tanto han sufrido con los ataques a la CAM, cuál es la relación que tiene o tuvo con el señor Héctor Llaitul y también con el lavado de activos de los casinos ilegales que le habrían ayudado a convertirse actualmente en alcalde de Temuco”, finalizó Aravena.

Mientras que el diputado Stephan Schubert dijo que

“ha salido en prensa una información que se venía escuchando desde hace tiempo en la Araucanía, sobre financiamiento de campaña del alcalde Neira, producto de narcotráfico, de terrorismo y también de comercio local vinculado a delitos en la comuna de Temuco”.

Para el parlamentario, “estas acusaciones son graves y creo que el Ministerio Públi-

co debe señalar cuáles han sido los avances de esta investigación, pero también el alcalde tiene el deber con la ciudadanía de explicar efectivamente cuánto costó esa campaña y de dónde salieron los recursos y si los recursos provienen de los mismos comerciantes que hoy día él como alcalde le toca fiscalizar o entregar permisos”.

Finalmente, el legislador recaló que “dada la multiplicidad de propaganda del actual candidato Neira por la reelección en la comuna de Temuco que explique también cuánto es lo que ha invertido, cuánto está costando su campaña actual y de dónde provienen esos recursos. Esta transparencia hoy día es indispensable y esta investigación da pie para que haya una total transparencia por el hoy candidato respecto de esta candidatura a la reelección municipal”.